

Das Triumvirat bleibt weiblich

Dr. Barbara Mattner neue erste Vorsitzende der LAGZ

Die Augsburger Zahnärztin und Vizepräsidentin der Bayerischen Landes Zahnärztekammer, Dr. Barbara Mattner, ist neue erste Vorsitzende der Landesarbeitsgemeinschaft Zahngesundheit in Bayern (LAGZ). Sie übernimmt das Amt von Dr. Brigitte Hermann, die der LAGZ als Geschäftsführerin erhalten bleibt. Gabriele Schweiger von der AOK Bayern fungiert auch in der neuen Konstellation als stellvertretende Vorsitzende.



Sie sind neu oder wieder im Vorstand der LAGZ (v. l.): George Lankes (Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau), Dr. Rüdiger Schott (KZVB), Dr. Markus Achenbach (Vertreter der fördernden Mitglieder), Ricarda Wolf (BKK Landesverband), Rüdiger Peters (IKK classic), Dr. Brigitte Hermann (LAGZ-Geschäftsführerin), Prof. Dr. Christoph Benz (BLZK), Dr. Barbara Mattner (erste Vorsitzende der LAGZ), Dr. Marion Teichmann (KZVB), Gabriele Schweiger (AOK Bayern und stellvertretende Vorsitzende der LAGZ), Dr. Manuel Eichinger (KZVB) und, in Vertretung von Peter Busse, Klara Reimitz (Verband der Ersatzkassen e.V.). Die Wahl leitete Rechtsanwalt Rudolph Spaan (rechts) von der BLZK.

Die neue LAGZ-Vorsitzende ist eine altgediente Mitstreiterin: Seit seiner Gründung im Jahre 1999 leitet Dr. Barbara Mattner den LAGZ-Arbeitskreis Augsburg-Stadt, später übernahm sie zusätzlich den Arbeitskreis Augsburg-Land. Zusammen mit ihren Kolleginnen und Kollegen organisierte sie 2009 die bayerische Zentralveranstaltung zum „Tag der Zahngesundheit“ in Augsburg. Als LAGZ-Zahnärztin betreute sie im Laufe der Jahre Kitas, Grundschulen, Förderschulen, Mittelschulen und Gymnasien. Zudem schult sie Multiplikatoren wie Erzieherinnen und Erzieher sowie die Kinderkrankenschwestern der Stadt Augsburg. Für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Mundgesundheit von Kindern erhielt sie 2018 die LAGZ-Ehrenmedaille.

Neben der LAGZ engagiert sich Mattner auch in der Standespolitik. Von 2015 bis 2017 war sie Vorsitzende der KZVB-Bezirksstelle Schwaben, seit 2017 bringt sie ihre Stimme als Delegierte in der Vertreterversammlung der Kassenzahnärztlichen Vereinigung ein. Seit 2022 ist sie außerdem Delegierte in der Vollversammlung der BLZK, wurde zur Vizepräsidentin der Kammer gewählt und leitet das Referat Qualitätsmanagement.

Das Ruder in ihrer Praxis hat sie 2018 an ihre Nachfolgerin übergeben. Als angestellte Zahnärztin arbeitet sie weiterhin in einer Augsburger Zahnarztpraxis und betreut als selbstständige Zahnärztin die Insassen der Justizvollzugsanstalt Gablingen.

Geschätzte Amtsvorgängerin

Dr. Barbara Mattner schätzt die Arbeit ihrer Vorgängerin Dr. Brigitte Hermann. Die beiden Zahnärztinnen kennen sich seit Studienzeiten und seitdem kreuzen sich ihre Wege immer wieder. „Im Grunde ist es mein Ziel, die unglaublich erfolgreiche Arbeit von Brigitte fortzusetzen. Mit ihrer sympathischen Art, ihrer großen Erfahrung und ihrer fachlichen Expertise ist sie eine wichtige Brückenbauerin zur Politik. Sie ist wertvolle Ansprechpartnerin für die Zahnärzteschaft auf der einen sowie Kitas und Schulen auf der anderen Seite“, so Mattner. „Ich bin froh, dass sie der LAGZ erhalten bleibt und mich in Zukunft bei meiner Arbeit als neue Vorsitzende unterstützt.“